

Singen, tanzen und musizieren, um zur Ruhe zu kommen

OÖN-Christkindl-Gala am 15. Dezember im Schauspielhaus für den guten Zweck

„Es bedeutet mir viel, die Menschen in der gar nicht stillen Zeit mit meiner Musik im besten Sinne des Wortes herunterzuholen“, sagt Wilfried Scharf. Der Zithervirtuose stellt sich auch heuer wieder bei der Christkindl-Gala der OÖNachrichten in den Dienst der guten Sache. Seit 54 Jahren hilft die OÖNachrichten-Familie Landsleuten in Not. Eine fast ebenso lange Tradition hat die Gala, bei der am 15. Dezember zahlreiche Stars aus Musik, Gesang und Tanz im Linzer Schauspielhaus auftreten.

Der Reinerlös geht zu gleichen Teilen an das OÖN-Christkindl und die Aktion „Sei so frei“ von Franz Hebenberger. Scharf begleitet bei der Gala zunächst den Bachl Chor und dann noch ein Ensemble der St. Florianer Sängerknaben mit Alois Mühlbacher. Der Countertenor kommt ebenfalls immer wie-

der gerne zu dieser stimmungsvollen und besinnlichen Feier. „Bei der Christkindl-Gala geht es um einen guten Zweck, und da ist es mir wichtig, auch ein wenig mithelfen zu können. Die Christkindl-Gala ist etwas Besonderes, weil da die Menschen für kurze Zeit ein wenig näher zusammenrücken.“

Schräge Töne sind von den Musikensembles Blech Brass Brothers und Alpan zu erwarten, großartiger Tanz von der Gruppe Tanzlin.z. mit Auszügen aus der „Kleinen Meerjungfrau“ und „Music for a While“.

Weihnachtliche Stimmung erzeugen auch Schauspielerinnen Chris Pichler, der Bachl Chor und das Ensemble Lalá. Mathias Kaineder: „Unsere Lieder bei der Gala sind ein Angebot an die Menschen, zur Ruhe zu kommen.“

Als Moderator führt der aus Laakirchen stammende Sänger und Song-Contest-Starter Eric Papilaya durch den Abend. (att)

Die Christkindl-Gala ist etwas Besonderes, weil da die Menschen für

Karten für die Christkindl-Gala der OÖNachrichten am 15. De-



Ensemble der St. Florianer Sängerknaben mit Countertenor Alois Mühlbacher stimmt auf W

